

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui que M. Krister Wickman, ministre des Affaires étrangères de la Suède, visitera officiellement Ottawa, les 9 et 10 février. M. Wickman répond ainsi à l'invitation qui lui a été faite depuis longtemps par M. Sharp, au cours de sa visite en Suède en 1969.

Avant de se rendre à Ottawa, M. Wickman passera deux jours à Montréal à titre privé. Pendant son séjour dans la capitale, il sera accompagné du baron Carl de Geer, secrétaire général adjoint au ministère suédois des Affaires étrangères; de M. Lennart Klackenberg, chef du département de l'aide et du développement du ministère des Affaires étrangères; de M. Kaj Sundberg, chef suppléant à la mission permanente de la Suède auprès des Nations Unies; de M. Hakan Wilkens, premier secrétaire du ministère des Affaires étrangères; et de M. Rolf Ekéus, secrétaire du Ministre.

Un sommaire des relations du Canada avec la Suède et une notice biographique de M. Wickman se trouvent en annexe.